

Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. 06235

750 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement à vendre - bordeaux saint seurin – 2 chambres – garageen exclusivité - au Cœur de bordeaux, à 2 pas de la place des martyrs de la résistance et des ses commerces, bordeaux sotheby's international realty vous propose une petite merveille d'appartement d'une surface de 160 m<sup>2</sup> (131 carrez) en parfait état. l'appartement se situe au premier étage d'un immeuble en pierre, un jardin commun vous Mène à l'entrée, puis sur un grand salon aux prestations contemporaines, une salle à manger en enfilade, une cuisine ouverte très bien équipé. Côté nuit, à l'étage de l'appartement et au calme, 2 ...

Apartment for sale - bordeaux saint seurin – 2 bedrooms – garageexclusive listing - in the heart of bordeaux, just steps away from the place des martyrs de la résistance and its shops, sotheby's international bordeaux presents a wonderful apartment measuring 160 m<sup>2</sup> (131 carrez) in perfect condition. The apartment is located on the first floor of a stone building, with a shared garden leading to the entrance. Inside, there is a spacious living room with contemporary features, an adjoining dining room, and a very well-equipped open kitchen. On the sleeping side, upstairs and quiet, there are 2 ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY